



学校教育目標

- 進んで学習する生徒
- 明るく心やさしい生徒
- 体を鍛える生徒

『蕨東のあいさつひとつで笑東に』

東中だより

生徒数(名)
男子 176
女子 156
計 332

令和4年12月1日 第9号

Tel 048・442・5370 Fax 048・442・5377

さわやか相談室 Tel 048・445・6692

E-mail higasiyh@warabi.ne.jp

感謝

校長 岡部 慎一



サッカーワールドカップの応援の余韻を感じる中、師走を迎えました。寒暖差などからも寒さを一段と感じるようになってきました。冬を迎えるにあたり、新型コロナウイルス第8波やインフルエンザが流行する見込みの報道など、予断を許さない状況です。引き続き学校でも、感染拡大防止対策や健康管理について、取り組んでまいります。保護者、地域の皆様も健康には、ご留意ください。

11/25(金)、新生徒会や新委員長への認証式を校内オンラインで実施しました。このことにより、部活動や生徒会の組織すべてが2年生の代に引き継がれました。「2年生が学校の中心となっていくので、その行動や言動に期待している。」と話すと共に、これまで最上級生としてリーダーシップを発揮し頑張ってくれた3年生にも、責任を果たしてくれたお礼を伝えました。認証式後の生徒集会では、後輩から先輩へ感謝状が渡され良い伝統であると感じました。前回の生徒集会では任期を終えた3年生が話をしてくれたのですが、その言葉にはやり終えた気持ちと共に、周囲への感謝が述べられていて、本当に素晴らしいと感じました。心から「お疲れさまでした。」の気持ちを送ります。また、3年生全員に目を向けると、一人一人が自分の進路実現に向け、頑張っている様子を授業態度などから感じます。今、自分にできることに、精一杯取り組むことが、将来の夢や目標につながっていくと思います。自分の夢や目標達成に向け努力を続けて、自分自身の力を伸ばしていったらいいと思います。

11/20(日)蕨市総合防災演習 WSS 参加

蕨市総合防災演習に、本校生徒19名がWSS(Warabi Supporting Students)として参加しました。第二中学校が会場となり、市民の皆さんの前でデモンストレーションを行ったり、市民参加訓練で一般の方と体験活動をしたりしました。当日参加していた方から、「中学生がこういう行事に参加してくれるのは頼もしい。」と、お声をかけていただきました。生徒たちも、真剣に取り組んでいて、大変立派でした。



11/28(日)塚越おやじの会 東中PTAボランティアの皆さんと側溝清掃

塚越おやじの会の方々と東中PTA執行部やボランティアの皆さんの協力を得て、男子バスケットボール部テニス部バレーボール部の本校生徒49名が参加し、校内の側溝をきれいにし、学校周辺の落ち葉掃きをしてくれました。今年は正門を入った右側の側溝に加え、東側部分の側溝も行いました。東側はコロナ禍で実施できなかった年も加えると、落ち葉や土などは3年分で大変でした。これらの堆積が近隣の方に水はけ面でご迷惑をおかけしているという状況もあり、この度ご協力のおかげできれいになり、感謝の気持ちでいっぱいです。日曜日にも関わらず、ご協力ありがとうございました。

11/30(水)輝いてるね お父さんお母さん事業(第一学年)

保護者・地域の方を講師として学校に招いて、生徒の将来の夢や希望、職業観、勤労観を育むことを目的に、進路指導・キャリア教育の授業を実施しました。貴重な体験や仕事への具体的なお話を伺うことができ、生徒たちも真剣に興味をもち授業に臨んでいました。ご協力ありがとうございました。

お知らせ 県重点

- 冬の交通事故防止運動** 12月1日(木)～12月14日(水) 「人も車も自転車も 安心・安全埼玉県」
- ①夕暮れ時と夜間における歩行者・自転車の交通事故防止
 - ②横断歩道における歩行者優先の徹底
 - ③飲酒運転の根絶及び危険運転等の防止